



An der Delegiertenversammlung vom 09. Juni in Yverdon les Bains ging mit der Verabschiedung unseres Präsidenten, Erwin Bär eine langjährige Vorstandstätigkeit zu Ende.

Wenn sich jemand 19 Jahre lang in einem Schweizerischen Verbandsvorstand in den verschiedensten Funktionen einbringt und diese immer pflichtbewusst ausübt, ist dies mehr als nur selbstverständlich und sicherlich eine besonders hervor zu hebende Leistung.

Daher möchten wir Dir, lieber Erwin, ein ganz grosses Dankeschön aussprechen und Dir für deine Zukunft, alles Gute wünschen. Dass Du dich noch lange an deine Tauben erfreuen kannst und wir Dich auch in Zukunft an den verschiedensten Anlässen von Rassetauben Schweiz begrüßen dürfen.